

Ressort: Vermischtes

Fashion Week: Kurzhaarfrisuren im Trend für den Frühling

Paris, 01.10.2013, 11:37 Uhr

GDN - Kurzhaarfrisuren liegen im Trend für das kommende Frühjahr. Wie die "Vogue" bildreich von der Pariser Fashion Week resümiert, sind für die Frau von Welt kurze Haare im Kommen.

Die Haare werden dabei maximal bis zum Halsende auf eine Länge geschnitten, gescheitelt und im Haaransatz wie in den 1980er Jahren leicht toupiert. Die restlichen Haare fallen dann einfach und möglichst glatt herunter. Für ihre Shows anlässlich der diesjährigen Fashion-Week in Paris verwendeten beispielsweise die Modedesigner Karl Lagerfeld und Marc Jacobs den neuen Haartrend, indem sie alle Models Kurzhaarperücken tragen ließen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-22720/fashion-week-kurzhaarfrisuren-im-trend-fuer-den-fruehling.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com